



A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Silverio ARGÜELLES GARCÍA, Dña. Esther LLAMAZARES DOMINGO y Dña. M^a Mercedes FERNÁNDEZ GONZÁLEZ, Diputados por Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.**

En el año 2018 se declaró como obra de interés general la ejecución de la fase 4^a del Saneamiento de Bañugues, Antromero y Gozón (Asturias). ¿Qué ha motivado que a día de hoy no hayan ejecutado dichas obras? ¿Qué planes tiene el Gobierno para la ejecución de dicha obra?

Madrid, 7 de febrero de 2024

Mercedes

Fdo:

LOS DIPUTADOS

Vº Bº

LA SECRETARIA GENERAL